



Vol d'une médaille et d'une chaîne en or

Par **malauro**, le **14/02/2014** à **15:30**

Ayant besoin d'argent, j'ai volé une médaille et une chaîne en or chez une personne dont je travaille afin de la revendre et de m'aider à payer une grosse facture. Depuis je regrette mon acte je ne dors plus, ne mange plus j'ai peur de ce qu'il va m'arriver. Je ne vais pas bien depuis quelques mois en état dépressif suite à un décès dans ma famille que je n'arrive pas à surmonter dont je n'ai rien dit à mon médecin. En temps ordinaire je n'aurai jamais fait cela je ne suis plus moi même depuis quelques temps. Je suis allée trouver la personne et je lui ai tout avoué en lui disant que je l'a rembourserai en plusieurs fois. Malheureusement la plainte a déjà été déposée et la fille refuse de la retirer. Que va t-il m'arriver? Je n'ai jamais eu de condamnations, casier vierge. Aidez moi que dois je faire ?